



Les 4ème C à la Fête de la Science

publié le 27/10/2023

Descriptif :

La classe de 4ème C s'est rendue à la Fête de la Science organisée au Zoodyssée de Chizé.

La classe de 4ème C s'est rendue à la Fête de la Science organisée au Zoodyssée de Chizé.

Les élèves se sont rendus sur place en VTT et ont pu profiter de nombreux ateliers proposés sur le site.



Au programme : découverte des performances sportives de certains animaux, du métier de chercheur sur le terrain, observation de la nage des serpents et manipulation de ces derniers pour les plus téméraires ! Une séance de yoga en pleine nature a permis de bien clôturer cette journée.





Un grand bravo à tous nos élèves pour les 38 kilomètres pédalés dans la joie et la bonne humeur ainsi que pour la curiosité exprimée sur place.





Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.